Weibliche Kräfte im Kaufmannsberuf.

Um bem ftarten Buftrom von Frauen und Mädchen jum tauf-

Um dem starken Zustrom von Frauen und Mädchen zum kaufmännischen Fachunterricht zu steuern, hat der Minister für Handel und Gewerbe unter dem 6. d. M. an die Regierungspräsidenten solgenden wichtigen Erlaß gerichtet:

"Der insolge des Krieges eingetretene Mangel an männlichen Arbeitsträsten hat zur Folge gehabt, daß sich weibliche Versonen in großer Zahl der Beschäftigung in kaufmännischen Betrieben zugewandt haben, So ersreulich es ist, daß dier Frauen und Mädchen mit Ersolg geholsen haben, das wirtschaftliche Leben im Gange zu halten, so darf doch nicht vergessen werden, daß ein großer Teil von ihnen auf dauernde Beschäftigung nicht wird rechnen dürsen, da nach Friedens sich in Krbeitsträfte in ihre frühere Stellen wieden sin an alch ein Krbeitsträfte in ihre frühere Stellen wieder einstüden werden. Ernste Bedenken muß daher die Tatsache erregen, daß eine große und das dauernde Bedeitsnis ossender weit übersteigende Zahl von Frauen und Mädchen den kaufmännischen Linerichtsanstalten zuströmt, um sich dort, zum Teil unter erheblichen sinanziellen Opfern, eine kaufmännische Fachtenntnis zu verschaffen. Diese Bedenken treten besonders hervor, wenn es sich um den Besuch privater Handelschulen handelt, die — namentlich in den sogenannten Schnellschulen handelt, die menentlich in den sogenannten Schnellschulen bielsach die an diesen Schulen in der Regel gesorderten hohen Schulzgewandt sein und schwere Entkäuschungen eintreten werden. Ich erhode Sie daher, diesen Berhältnissen einstreten werden. Ich erhöles ein daher handelssichtlen entgegenzutreten . **